

InternationalMedia

SENIN 15 AGUSTUS 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TERIMA PENGHARGAAN DARI DIRJEN IRRI

Presiden Joko Widodo menerima penghargaan dari Dirjen IRRI (Direktur Jenderal Institut Penelitian Padi Internasional) Jean Balie, di Istana Negara, Jakarta, Minggu (14/8). Dirjen IRRI Jean Balie menegaskan komitmennya untuk terus mendukung program ketahanan pangan, terutama beras, di Indonesia.

Subsidi Membengkak, Pemerintah Bakal Naikkan Harga Peralite dan Solar?

Subsidi BBM yang digelontorkan pemerintah bisa capai Rp 500 triliun - Rp 600 triliun atau setara 25% dari APBN. Tentu subsidi yang tinggi tidak sehat untuk keuangan negara.

JAKARTA (IM) - Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia memberi sinyal jika harga Bahan Bakar Minyak

(BBM) akan naik. Hal ini seiring dengan semakin tingginya beban subsidi terhadap APBN. Terkait hal ini apa tanggapan PT Pertamina (Persero)?

Corporate Secretary Pertamina Patra Niaga Irto Ginting menyebut BBM subsidi, pertalite dan solar, merupakan sepenuhnya kewenangan pemerintah. Namun bila mendapat tugas dari pemerintah, Pertamina siap melaksanakannya.

"Untuk harga BBM Subsidi merupakan kewenangan dari Pemerintah. Kami sebagai operator akan melaksanakan apa yang menjadi penugasan dari regula-

tor," kata Irto saat dihubungi wartawan, Minggu (14/8).

Sebelumnya Bahlil menjelaskan bahwa jumlah subsidi saat ini berpotensi mencapai Rp 500 triliun - Rp 600 triliun atau setara dengan 25% total pendapatan APBN. Menurutnya, Ia berpendapat subsidi yang tinggi tidak sehat untuk keuangan negara.

Baca juga:
Pak Jokowi, Ada Usulan Har-

ga Peralite Naik Tapi Pertamina Diturunkan

"Sampai kapan APBN kita kuat menghadapi subsidi yang begitu tinggi? Jadi tolong sampaikan juga kepada rakyat, bahwa rasa-rasanya sih untuk menahan terus dengan harga BBM seperti sekarang, feeling saya sih harus siap-siap, kalau katakanlah kenaikan BBM itu terjadi," katanya,

► Bersambung ke hal 11

Istri Eks Menteri BPN Ferry Mursyidan Baldan Jadi Tersangka Kasus Penggelapan Saham

JAKARTA (IM) - Hanifah, istri eks Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN), Ferry Mursyidan Baldan, ditetapkan sebagai tersangka oleh Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Ditpidalek) Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri.

Hanifah merupakan satu dari sejumlah pimpinan PT Rantau Utama Bhakti Sumatra yang ditetapkan sebagai tersangka atas laporan pengalihan saham pemilik PT Batubara Lahat.

Pengacara PT Rantau Utama Bhakti Sumatra, Ricky Hashiholan Hutasoit, menuding penetapan Hanifah sebagai tersangka oleh Bareskrim merupakan tindakan yang serampangan dan meng-

kriminalisasi investor pertam-

bang. "Patut diduga penetapan tersangka ini adalah kriminalisasi sebagai alasan agar PT Batubara Lahat (BL) dapat dengan leluasa melanggar perjanjian kontrak kerja sama yang telah disepakati sebelumnya," ujar Ricky dalam keterangannya, Minggu (14/8).

PT Batubara Lahat di Sumatera Selatan sudah dilaporkan terkait dugaan penjualan batubara secara ilegal yang merugikan para investor. PT Batubara Lahat diduga telah melakukan penambangan secara ilegal tanpa seizin direksi PT Rantau Utama Bhakti Sumatra sebagai beneficial owner. Dia pun mempertanyakan siapa yang sebenarnya melakukan

► Bersambung ke hal 11

Jokowi Targetkan 38 Bendungan Selesai pada Akhir Tahun 2022

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyampaikan, bahwa pemerintah telah berhasil membangun 29 bendungan sejak 2015. Jokowi menarget-

kan pemerintah bakal membangun total hingga 38 bendungan sampai akhir tahun ini.

Demikian diungkapkan Jokowi saat memberikan sam-

butan dalam acara penyerahan penghargaan dari International Rice Research Institute (IRRI)

► Bersambung ke hal 11

Deolipa Siapkan Album 'Gangster Sambo' Setelah Dipecat sebagai Pengacara Bharada E

JAKARTA (IM) - Mantan pengacara Bharada Richard Eliezer atau Bharada E, Deolipa Yumara setelah dipecat jadi kuasa hukum Bharada E, untuk semen-

tara ini ganti profesi menjadi penyanyi.

Saat ini ia tengah mempersiapkan album bertajuk 'Gangster Sambo' yang berisi belasan lagu

yang rencananya akan dirilis dalam waktu dekat ini.

"Karena pada tanggal 10 ada

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19

Kasus Baru Covid-19 di Indonesia Bertambah 4.442, Sembuh 4.903 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus konfirmasi positif Covid-19 di Indonesia pada Minggu (14/8) bertambah 4.442 orang.

Sehingga akumulasi kasus positif Covid-19 di Tanah Air hingga saat ini sebanyak 6.282.774 kasus.

Provinsi DKI Jakarta menjadi penyumbang terbanyak kasus positif Covid-19, yakni 2.109 orang.

Kemudian disusul Jawa Barat 758 orang, Banten 505 orang, Jawa Timur 381 orang,

Jawa Tengah 184 orang, dan Bali 118 orang.

Jumlah tersebut adalah hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 75.722 spesimen.

Pemeriksaan dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Kemudian, dilaporkan juga kasus yang sembuh dari Covid-19 dalam 24 jam terakhir

► Bersambung ke hal 11



GERAKAN NASIONAL PEMBAGIAN 10 JUTA BENDERA MERAH PUTIH

Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian (tengah) didampingi Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (kiri) menyerahkan Bendera Merah Putih kepada perwakilan warga saat acara Gerakan Nasional Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih di Gedung Negara Grahadi, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (14/8). Kegiatan tersebut sebagai salah satu upaya dalam meningkatkan patriotisme dan nasionalisme masyarakat di seluruh Indonesia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Pentingnya Pola Makan dalam Melindungi Bumi (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!
Pasar Unik Berusia 700 Tahun, Jual Calon Pengantin Pria



SELAMA lebih dari 700 tahun, negara bagian Bihar di India telah menjadi tuan rumah pasar calon pengantin pria.

Pasar unik ini ternyata menyediakan lelaki untuk dijadikan calon suami bagi wanita dan keluarga yang ingin membeli mereka. Setiap tahun, ribuan pria berkumpul di bawah pohon Pipal di area pasar lokal distrik Madhubani, negara bagian Bihar India. Mereka

► Bersambung ke hal 11

Sepasang Bayi yang Meninggal 30 Tahun Lalu Dinikahkan



SEPASANG bayi perempuan dan laki-laki yang meninggal 30 tahun lalu di India dinikahkan dalam sebuah upacara adat.

Pernikahan mayat bayi ini bertujuan untuk memberkati keluarga mereka yang masih hidup.

Chadappa dan Shobha menikah melalui tradisi yang disebut Pretha Kalyanam atau perkawinan orang mati.

Tindakan mengawinkan orang mati

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.916,00	1.831,00
SGD	10.819,00	10.619,00
AUD	10.564,00	10.354,00
EUR	15.351,00	15.051,00
USD	14.802,00	14.552,00
GBP	18.141,00	17.821,00

Jumat 12 Agustus 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>